

石中だより



花巻市立石鳥谷中学校

校報NO12

令和6年7月25日発行

文責 校長 千葉龍太郎

～たくさんの成長を実感～1学期終業式～

Ishichu Pride 2024 ～目標を設定し充実した夏休みに！～

【終業式式辞より抜粋】

今日で一学期が終了します。無事1学期が終了できたこと、そして皆さんの大きな成長を感じられたことをうれしく思います。昨年度石鳥谷中学校では4クラスの生徒が卒業しました。今年の入学生、1年生の皆さんは3クラスでした。生徒数が減少しましたので、少し寂しくなるかなと心配していました。

でも、生徒の皆さんは新3年生を中心に落ち着いた学校生活を送り、新しい多様な個性を發揮して、学習に部活動に、学校行事に大きな成果をあげました。素晴らしいことだと思います。

3年生は体育祭を成功させ、東京への修学旅行をエンジョイし、成功させ、最高学年の誇り、プライドを見せつけ、1年生・2年生との絆を深め大活躍しました。地区中総体や先日の県中総体においてチーム石中の思いを思う存分、表現していました。また、吹奏楽部は地区大会金賞という輝かしい成果を残し、新たな目標に向かっていきます。全校生徒の皆さん、陸上や駅伝大会、新チームでの新人戦に向けての新たな目標、自分の進路目標達成に備え、オープンスクールに参加する人たち、受験勉強に燃える人たち、クラブチームやアイスホッケー、水泳、ダンスそれぞれの個性を輝かせる夏休みにしてください。

2年生は中堅学年として3年生をしっかり支えてくれました。新しいクラスにも慣れてきたようです。生活態度、授業態度も向上し、特に学習面で成果をあげました。2学期からは次の石鳥谷中を背負う学年として活躍することを期待しています。部活動ではいよいよ君たちの時代が始まります。先輩の良い伝統を受け継ぎ、自分たちのよさをプラスして、個性を輝かせてほしいと思います。

1年生の皆さん、入学直後は話を聞く姿勢などに幼さが目立ちました。でも授業での話を聞く姿勢・態度が入学時より格段によくなり、中学生らしく成長しました。2学期からは、いよいよ皆さんの個性が輝きはじめ、新しい石鳥谷中の個性となることを考えると校長としてわくわくしてきます

夏休みが始まります。自分の目標を設定し、チャレンジして欲しいと思います。充実した夏休みを送り、2学期の始業式には全員が笑顔で再会できることを願っています。

～ラットランド訪問団来校時の挨拶～校長挨拶の英文を掲載～

7月2日（火）に開催された米国ラットランド市の訪問団の歓迎セレモニーの際の校長挨拶の英文を掲載しておきます。（一部生徒からの要望もあったので。）「英語はコミュニケーションの道具」、テストではない、お互いにコミュニケーションを楽しみましょう、という主旨のお話でした。「3年生は3分の2くらい、2年生は半分くらい理解できると思います。1年生は気合いで感じとってください。」というお話もしました。

It's very fantasitic to have you visiting us. We really appreciate the work of Hanamaki board of education, the teachers and staff at Ishidoriya and Rutland. And of course the students for making this wonderful international exchange possible.

Recenty the world has become global. So it's impotant for studetns in Japan to communicate with foreigners. English is used in many countries now, making English the most useful language to communicative with. But Japanese should not think English is difficult. English is only a tool for communication. It's not a test. You don't have to be nervous about speaking English correctly. You only have to enjoy communication in English and do your best.

Today our friends from the US have come to Hanamaki. So let's have all be confident and communicate together, all you need to start is "hello" or "konnichiwa" .I hope we can all find our motivation for learning English or Japanese through this exchange. Let's enjoy this experience together.



【校長室より】前号の訂正です。県大会の戦績紹介で剣道部個人戦出場の上川祐真さんの名前が抜けていました。大変申し訳ありませんでした。剣道部（太字になっていませんでした。こちらも訂正） 【個人戦】上川祐真 対黒石野中 延長戦惜敗 となります。